

Protokoll:

Rm Schmenk (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) regt an, dass die ansässigen Betriebe ihre Mitarbeiter schulen sollten um in der Lage zu sein, Sofortmaßnahmen zu ergreifen. Herr Maxeiner (Leiter Amt für Brand- und Katastrophenschutz) erklärt, die Betriebe hätten im Rahmen ihrer Baugenehmigung bereits die Auflage, Selbsthilfekräfte für Erstmaßnahmen auszubilden. Die originäre Zuständigkeit für die Gefahrenabwehr in diesem Bereich liege bei der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel, die Feuerwehr der Stadt Koblenz leiste nur zusätzliche Hilfe, wenn sie durch diese alarmiert werde.